

[www.sarrians.paroisse84.fr](http://www.sarrians.paroisse84.fr)



*Paroisses de Sarrians  
et de Loriol du Comtat*

*Presbytère*

*2 Place de l'Eglise*

*84260 Sarrians*

*04 90 65 43 60*

*sarrians.loriol@gmail.com*



*Feuille Paroissiale*

*N°165 – 4 Juillet 2021*



**Installation de Monseigneur Fonlupt 😊**

Dimanche 11 juillet 2021, un grand événement pour notre diocèse se déroulera en Avignon. En effet, Mgr Jean-Marc Aveline, Archevêque métropolitain de Marseille, en présence de Mgr Celestino Migliore, Nonce apostolique en France et de Mgr Georges Pontier notre administrateur apostolique, installera Mgr François Fonlupt comme Archevêque d'Avignon, en la métropole Notre-Dame-des-Doms d'Avignon.

Malheureusement, en raison de la capacité limitée des lieux et du protocole sanitaire en vigueur, la participation sera réservée aux seules personnes invitées. C'est-à-dire à tous les prêtres et diacres, mais aussi à une seule personne par secteur paroissial. Le choix n'a pas été simple à faire. Puisque nous n'avons le droit qu'à une seule personne, j'ai donc retenu que des personnes seules et engagées dans le conseil pastoral. C'est pourquoi c'est Mme Claude AGARD qui représentera la paroisse de Sarrians et de Loriol.

La célébration sera retransmise en direct sur la chaîne Youtube et la page Facebook du diocèse, sur KTO, et sur RCF Vaucluse. Vous pouvez regarder gratuitement KTO sur votre télévision si vous avez

une box internet. Orange = n°220. Free= n°245. SFR = n°179.  
Bouygues = n° 218.

Attention, Tous les diocésains sont invités à se joindre par la prière à cette célébration, et à entourer notre nouvel archevêque par leur présence à la messe d'accueil qui aura lieu dimanche 5 septembre 2021 à 15h à la cathédrale Saint-Siffrein de Carpentras.

## OFFICIEL

*Arrivée à Sarriens de l'Association  
LAZARE !*

Depuis 2011, l'Association LAZARE a vu jour à Lyon. La conviction de Lazare est que plus que d'un toit, les personnes de la rue ont besoin de relations humaines pour se reconstruire. L'association cherche à lutter contre l'isolement et l'exclusion sociale des personnes de la rue en les accueillant dans des maisons partagées avec de jeunes actifs volontaires. A travers la vie en communauté, les personnes accueillies redonnent du sens à leur vie et trouvent un chemin vers la réinsertion professionnelle. Lazare porte la conviction que chacun peut se reconstruire à travers la relation à l'autre.

85% des personnes de la rue accueillies par Lazare ont retrouvé un logement à leur sortie d'une colocation solidaire.

### *Leur fonctionnement (simplifié) :*

Chaque maison est constituée de colocataire : 4 personnes ayant connu la précarité, et 3 jeunes professionnels ou

étudiants. Ils vivent ensemble, mangent ensemble, prient ensemble.

Avec eux, une famille responsable sera présente pour les accompagner, les guider...

Vincent et Clémence NICOLLET vont donc s'installer aux gens d'Orange. Voici ce leur petit mot écrit dans le bulletin de l'association :

« Nous avons vraiment découvert Lazare en menant l'étude pour monter ce nouveau projet. C'est vers la fin de la mission que nous avons eu envie de postuler en plus pour devenir la famille responsable de la Bastide. On avait envie d'un engagement en couple, à l'époque on était d'ailleurs en questionnement pour être famille d'accueil de migrants. Ça a été comme un élan du cœur, c'est un projet qui correspond à nos talents et à nos désirs. Depuis notre « oui », nous sommes très en paix ! Si on avait pris le temps, jeunes actifs, de donner une année comme ça, on aurait adoré le faire dans un cadre aussi à l'écoute de la nature et des personnes... Alors, si tu veux prendre une année pour toi avec nous, WELCOME ! »

- ⇒ Prions pour cette association, son implantation chez nous !
- ⇒ Nous aurons à cœur de les accueillir avec grande charité ! Nous serons motivés pour les rencontrer, les découvrir, les aider !
- ⇒ A ce jour, ils recherchent les jeunes colocataires. Sur les flyers, sur le site de la paroisse, des informations sont communiquées. Ne pas hésiter à faire circuler ces informations (ou à me signaler leur nom).

L'annonce officielle de leur arrivée à Sarriens a été dévoilée le mardi 29 Juin, jour de la fête de Saint Pierre et Saint Paul : les saints patrons de notre paroisse. N'est ce que pas un clin d'œil ?

Plus d'infos sur le site [www.sarriens.paroisse84.fr](http://www.sarriens.paroisse84.fr)

[www.lazare.eu](http://www.lazare.eu)

# *Agenda Paroissial*

## **Samedi 3 Juillet,**

11h00 : Baptême à Sarrians de Candice CHASSILLAN.

18h30 : Messe à Loriol. Int : Maylis MIFSUD et Luc POTERMANN

## **Dimanche 4 Juillet, 14eme Dimanche du temps ordinaire**

10h00 : Messe à Sarrians.

11h00 : Baptême à Sarrians de Maxime LAPERTOT

## **Lund 5 Juillet, Saint Irénée**

8h30 : Messe à la chapelle de Gabet à Orange pour la neuvaine aux bienheureuses martyres d'Orange (célébrée par p. Jean Luc)

15h00 : funérailles à Sarrians de Mme Colette BESONNE

## **Mardi 6 Juillet, Sainte Roseline**

18h00 : Messe à Sarrians. Int : Pierre BOURDELIN

## **Mercredi 7 Juillet,**

*Journée de convivialité des prêtres à Tarascon, avec la présence de Mgr Flonlupt.*

18h30 : Messe à Loriol. Int : Jean HUMBERT

## **Jeudi 8 Juillet,**

8h30 : Messe à Loriol. Int : Dany TRABALON

## **Vendredi 9 Juillet, Bienheureuses Martyres d'Orange**

18h00 : Messe à Sarrians. Int : Jacqueline BRES

## **Samedi 10 Juillet,**

11h00 : Baptême à Sarrians de Irina RUBIO.

18h30 : Messe à Loriol. Int :

## **Dimanche 11 Juillet, 15eme Dimanche du temps ordinaire**

10h00 : Messe à Sarrians.

15h0 : Installation de Mgr François FLONLUPT